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会 議 録 

 

１ 会議名 

平成２７年度第２回三郷区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

(1) 平成２６年度 地域活動支援事業の完了について（公開） 

(2) 平成２７年度 地域活動支援事業について（公開） 

３ 開催日時 

平成２７年６月４日（木）午後６時４０分から午後８時５５分まで 

４ 開催場所 

高田地区公民館三郷分館 集会室 

５ 傍聴人の数 

０人 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者（傍聴人を除く）氏名（敬称略） 

・委 員： 山口典夫(会長)、佐藤茂樹（副会長）、市川雅之、市川優子、竹内

浩行、土田 勝、細山雅生、宮澤良一、横尾彰平 

・事務局： 南部まちづくりセンター 橋本センター長、槙島係長、小林主事 

８ 発言の内容（要旨） 

【小林主事】 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以

上の出席を確認、会議の成立を報告 

 ・同条例第８条第１項の規定により、議長は山口会長が務めることを報告 

【山口会長】 

 ・会議の開会を宣言 

 ・会議録の確認：市川雅之委員、市川優子委員に依頼 

  次第２「議題等の確認について」事務局に説明を求める。  

【橋本センター長】  
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  資料により説明 

【山口会長】 

  事務局の説明について質疑を求めるが質疑なし。 

続いて、報告（１）「平成２６年度地域活動支援事業の完了について」事務局に説

明を求める。 

【橋本センター長】 

  資料№１により説明。 

【山口会長】 

  質疑を求めるが質疑なし。 

続いて、議題（１）「平成２７年度地域活動支援事業について」、正副会長は審査

に加わることから、事務局に会の進行を求める。 

【橋本センター長】 

  資料「事業概要一覧」により説明。 

審査の流れを説明し、質疑を求めるが質疑なし。 

続いて、整理№５「下四ツ屋町内会安全・安心事業」について、提案者へ説明を

求める。 

【提案者】 

  事業概要に基づき説明 

【橋本センター長】 

質疑を求める。 

【竹内委員】 

簡易トイレの大きさはどれくらいか。 

【提案者】 

組立式で、使用時の大きさは３６５ｍｍ×３６５ｍｍ×３６５ｍｍである。 

四角い箱の上に洋式の丸い便座を乗せ、下にビニール袋を設置して使用する。使

用後は消臭剤を入れて保管し、使用する度にビニール袋を取り替える形のものであ

る。 

【竹内委員】 

  メンテナンスの問題ないか。 
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【提案者】 

  組立式なので、防災庫の中に収納できるので特に問題はない。 

【橋本センター長】 

他に質疑を求めるが、質疑なし。 

― 提案者退席 ― 

― 採点シート① 採点・回収・集計 ― 

基本審査で適合しないとした委員は、０人であることを報告。 

― 採点シート② 採点・回収・集計 ― 

整理№５「下四ツ屋町内会安全・安心事業」の採点を終了する。 

続いて、整理№１「本長者原町内 防犯灯ＬＥＤ化により安全・防犯を図る事業」

について、提案者へ説明を求める。 

【提案者】 

  事業概要に基づき説明 

【橋本センター長】 

質疑を求めるが、質疑なし。 

― 提案者退席 ― 

― 採点シート① 採点・回収・集計 ― 

基本審査で適合しないとした委員は、０人であることを報告。 

― 採点シート② 採点・回収・集計 ― 

整理№１「本長者原町内 防犯灯ＬＥＤ化により安全・防犯を図る事業」の採点

を終了する。 

続いて、整理№７「さんごう仲間づくり事業」について、提案者へ説明を求める。 

【提案者】 

  事業概要に基づき説明 

【橋本センター長】 

質疑を求める。 

【土田委員】 

事業の中の「戦争体験話」を非常に注目している。戦争の醜さ、悲惨さがだんだ

ん風化しているので、風化させないように次の世代に伝えていかなければいけない
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と常に思っている。 

提案書に５月と書いてあるが、まだやってないか。 

【提案者】 

  ５月ではなく、年間を通していろいろな方に話を聞いて、それを子どもに伝える

のを目的にしようと考えている。これからである。 

【土田委員】 

  実際に戦争を体験した方は、三郷でお二人しかいないと思われる。ぜひ、やって

もらいたい。 

【提案者】 

  実際に戦争に行っていない方でも、その当時を三郷で過ごした方のお話しなども

聞きたいと考えている。 

【橋本センター長】 

他に質疑を求めるが、なし。 

― 採点シート① 採点・回収・集計 ― 

基本審査で適合しないとした委員は、０人であることを報告。 

― 採点シート② 採点・回収・集計 ― 

整理№７「さんごう仲間づくり事業」の採点を終了する。 

続いて、整理№８「さんごう夏っ子クラブ事業」について、提案者へ説明を求め

る。 

【提案者】 

  事業概要に基づき説明 

【橋本センター長】 

質疑を求めるが、質疑なし。 

― 提案者退席 ― 

― 採点シート① 採点・回収・集計 ― 

基本審査で適合しないとした委員は、０人であることを報告。 

― 採点シート② 採点・回収・集計 ― 

整理№８「さんごう夏っ子クラブ事業」の採点を終了する。 

続いて、整理№２「下稲塚町内会街灯をＬＥＤ仕様により安全防犯を図る事業」
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について、提案者へ説明を求める。 

【提案者】 

事業概要に基づき説明 

【橋本センター長】 

質疑を求める。 

【横尾委員】 

  町内が管理する街灯を全てＬＥＤ化にするのか。 

【提案者】 

  全てである。 

【橋本センター長】 

他に質疑を求めるが、質疑なし。 

― 提案者退席 ― 

― 採点シート① 採点・回収・集計 ― 

基本審査で適合しないとした委員は、０人であることを報告。 

― 採点シート② 採点・回収・集計 ― 

整理№２「下稲塚町内会街灯をＬＥＤ化仕様により安全防犯を図る事業」の採点

を終了する。 

続いて、整理№６「三郷区の歴史・史跡を研究する事業」について、提案者へ説

明を求める。 

【提案者】 

事業概要に基づき説明 

【橋本センター長】 

質疑を求めるが、質疑なし。 

― 提案者退席 ― 

― 採点シート① 採点・回収・集計 ― 

基本審査で適合しないとした委員は、０人であることを報告。 

― 採点シート② 採点・回収・集計 ― 

整理№６「三郷区の歴史・史跡を研究する事業」の採点を終了する。 

１５分間休憩とし、再開は１９時５５分からとする。 
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（休 憩） 

【橋本センター長】 

会議を再開。 

整理№３「さんごう防災ＤＡＹ事業」について、提案者へ説明を求める。 

【提案者】 

事業概要に基づき説明 

【橋本センター長】 

  質疑を求める。 

【山口会長】 

  非常に興味のある事業である。すでに回覧等でＰＲしているが、有線等を使って

もう１回ＰＲしてほしい。 

【提案者】 

  ＰＲしたいと思う。 

【市川優子委員】 

  事業の対象者で、保護者３０代から５０代と書いてあるが、保護者の年齢という

ことか。 

【提案者】 

  年齢を限定する予定はない。幅広い年代の方から来ていただいたほうが訓練にな

る。 

【市川優子委員】  

その年代以外の方でもよいのか。 

【提案者】 

  赤ちゃんからお年寄りの方まで来ていただいた方が訓練になる。 

【橋本センター長】 

他に質疑を求めるが、質疑なし。 

― 採点シート① 採点・回収・集計 ― 

基本審査で適合しないとした委員は、０人であることを報告。 

― 採点シート② 採点・回収・集計 ― 

整理№３「さんごう防災ＤＡＹ事業」の採点を終了する。 
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続いて、整理№４「布施長者伝説継承事業」について、提案者へ説明を求める。 

【提案者】 

事業概要に基づき説明 

【橋本センター長】 

  質疑を求める。 

【横尾委員】 

  布施長者は本長者原だと聞かされている。文献や資料等で残っているものを見て

参考にしているのか。 

【提案者】 

三郷小学校の図書室に伝説を書いた本があり、その中の一つに布施長者伝説があ

った。それをほぼ全て採用している。ただ、最後に義経か誰かを応援したことで、

長者町が焼き払われる部分があり、その部分はカットした。今回資料にして配布予

定。 

【橋本センター長】 

他に質疑を求めるが、質疑なし。 

― 提案者退席 ― 

― 採点シート① 採点・回収・集計 ― 

基本審査で適合しないとした委員は、０人であることを報告。 

― 採点シート② 採点・回収・集計 ― 

整理№４「布施長者伝説継承事業」の採点を終了する。 

続いて、整理№９「三郷の熱い夏をみんなで楽しもう事業」について、提案者へ

説明を求める。 

【提案者】 

事業概要に基づき説明 

【橋本センター長】 

  質疑を求める。 

【横尾委員】 

  実行委員はどのような方がやっているのか。 

【提案者】 



 

8 

主に小学校のＰＴＡ役員やこども会の役員が中心となっている。 

【橋本センター長】 

他に質疑を求めるが、質疑なし。 

― 採点シート① 採点・回収・集計 ― 

基本審査で適合しないとした委員は、０人であることを報告。 

― 採点シート② 採点・回収・集計 ― 

整理№９「三郷の熱い夏をみんなで楽しもう事業」の採点を終了する。 

続いて、整理№１０「三郷地区大運動会事業」について、提案者へ説明を求める。 

【提案者】 

事業概要に基づき説明 

【橋本センター長】 

質疑を求めるが、質疑なし。 

― 採点シート① 採点・回収・集計 ― 

基本審査で適合しないとした委員は、０人であることを報告。 

― 採点シート② 採点・回収・集計 ― 

整理№１０「三郷地区大運動会事業」の採点を終了する。 

続いて、整理№１１「いきいき健康ウォーク事業」について、提案者へ説明を求

める。 

【提案者】 

事業概要に基づき説明 

【橋本センター長】 

質疑を求める。 

【土田委員】 

  回覧されたチラシに昼食が用意してあると書いてあった。提案書の支出にないが、

その費用はどこからでるのか。 

【提案者】 

  三郷体育振興会の予算から支出する。 

【山口会長】 

  次年度以降に、県外へ行く計画はあるか。 
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【提案者】 

  信越トレイルは長いので、毎年コース、区間を変えながら実施している。下見の

段階で難易度によりコース変更を行い実施している。幅広い年齢の方からの参加を

呼び掛けているので、ハードなコースは難しいと考えている。 

県外での実施については、参加される方のご意見やご要望があれば、検討してい

きたい。 

【橋本センター長】 

他に質疑を求めるが、質疑なし。 

― 採点シート① 採点・回収・集計 ― 

基本審査で適合しないとした委員は、０人であることを報告。 

― 採点シート② 採点・回収・集計 ― 

整理№１１「いきいき健康ウォーク事業」の採点を終了する。 

続いて、整理№１２「ウィンターフェスティバル事業」について、提案者へ説明

を求める。 

【提案者】 

事業概要に基づき説明 

【橋本センター長】 

質疑を求めるが、質疑なし。 

― 提案者退席 ― 

― 採点シート① 採点・回収・集計 ― 

基本審査で適合しないとした委員は、０人であることを報告。 

― 採点シート② 採点・回収・集計 ― 

整理№１２「ウィンターフェスティバル事業」の採点を終了する。 

以上で、全ての事業の採点を終了する。 

  集計のため、１０分間休憩とする 

（休 憩） 

【橋本センター長】 

会議を再開。 

採点結果を報告。採点結果による予算配分枠に対する残額は、９９万４千円であ
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る。 

採択審査について、議事進行を会長に求める。 

【山口会長】 

審査の結果に基づき採択を始める。 

減額すべき経費について、意見を求めるが意見なし。 

点数が低く不採択とすべき事業について、意見を求めるが意見なし。 

１２件全ての事業について、希望額どおり採択することで出席委員全員の了承を

得る。 

附帯意見とすべき事業について、意見を求めるが意見なし。意見を附さずに結果

を通知する。 

予算残額９９万４千円の協議について、事務局に説明を求める。 

【橋本センター長】 

追加募集することを提案する。 

募集要項は当初募集どおりとし、募集期間は７月1３日（月）から７月２４日（金）

としてはいかがか。その場合８月２０日（木）に審査採択としてはいかがか。 

【山口会長】 

事務局提案について、意見を求めるが意見なし。 

提案どおり追加募集をすることで出席委員全員の了承を得る。 

次第４議題（１）「平成２７年度地域活動支援事業について」を終了する。 

続いて、次第５事務連絡について、事務局に説明を求める。 

【橋本センター長】 

  ・採択事業について、速やかに補助金交付決定の手続きを行う。 

・追加募集７月1３日（月）から７月２４日（金）、委員からも周知、情報提供を

お願いする。 

  ・地域協議会だより ７月１日に発行予定 

  ・次回以降の協議会：第３回７月３０日（木）午後７時から 

            第４回８月２０日（木）午後６時３０分から 

  ・第４回協議会において、地域活動支援事業追加募集の審査採択を行う。 

【山口会長】 
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  事務局からの説明に対して、質疑を求めたがなし。 

  会議の閉会を宣言。 

９ 問合せ先 

自治・市民環境部 自治・地域振興課 南部まちづくりセンター 

TEL：０２５-５２２-８８３１ 

E-mail：nanbu-machi@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料もあわせてご覧ください。 


